
 

 

 

 

 

 

 

A BÊNÇÃO DA SUBMISSÃO À 

AUTORIDADE PASTORAL 

 

“O Senhor é o meu pastor; nada me 

faltará. Ele me faz repousar em pastos 

verdejantes. Leva-me para junto das 

águas de descanso; refrigera-me a alma. 

Guia-me pelas veredas da justiça por 

amor do seu nome. Ainda que eu ande pelo 

vale da sombra da morte, não temerei mal 

nenhum, porque tu estás comigo; o teu 

bordão e o t eu cajado me consolam.” 

(Salmos 23:1-4). 

 

CANÇÃO DE LOUVOR – QUEM 

JÁ PISOU NO SANTO DOS 

SANTOS – FERNANDA BRUM 
https://www.youtube.com/watch?v=YBuMs-xfiLI 

 

Eu me rasgo por inteiro 

Faço tudo, mas vem novamente 

Eu mergulho na mirra ardente 

Mas peço que Tua presença aumente 

 

E se eu passar pelo fogo, não temerei 

Na Tua fumaça de glória, eu entrarei 

Longe do Santo dos Santos, não sei mais 

viver 

 

Quem já pisou no Santo dos Santos 

Em outro lugar, não sabe viver 

E onde estiver, clamar pela glória 

A glória de Deus 

 

Glória, glória, glória, glória (2x) 

Santo, santo, santo, santo 

Amém, amém, amém, amém 

 

APLICAÇÕES:  

1. Quais os perigos de um cristão 

desigrejado? 

2. Como um membro pode ser 

bênção para o seu pastor local? 

3. Como deve se comportar o 

cristão para que o time de Jesus 

seja bom e cumpra seus 

propósitos? 

4. Como você se avalia como 

integrante do time de Jesus? 

AGENDA DA SEMANA: 

Terça-feira: Terças da Palavra, 20h 

Sexta-feira: Culteen, 20h 

Sábado: Culto GV, 20h 

Domingo: Escola Bíblica, 9h 

Domingo: Culto da Família, 10h e 18h 

EXPOSIÇÃO DO TEXTO 

A nossa conversa bíblica de hoje tem como base a ministração deste último 

domingo pela manhã pelo Pastor Luiz Salazar (EUA), que tem como texto base o 

Salmo 23. 

Vivemos numa época em que o número de cristãos desigrejados está cada vez 

maior. São pessoas sem vínculo pastoral, alheias à comunidade de fé. Muitas vezes 

o contato desses cristãos com um pastor local se dá no final de suas vidas, no 

sepultamento. Triste essa realidade! 

O Salmo 23 nos apresenta Jesus como o pastor capaz de suprir suas ovelhas, dando-

lhes alimento, proteção e consolo. 

Ocorre que a igreja de Jesus tem na sua formação a figura do pastor local (Ef 4.11). 

Esse pastor tem a função de cuidar do rebanho de Jesus, observando sempre a 

orientação do Sumo Pastor, Jesus Cristo. 

A igreja de Jesus é como um time esportivo, onde Jesus é o dono do time; o pastor 

local, o técnico; os membros, os jogadores. O dono do time tem regras e padrões 

próprios. E a igreja deve se conformar com esses padrões e se comprometer com 

eles.  

O Apóstolo Paulo nos dá exemplo de obediência às regras e padrões de Jesus. Até 

o fim de seus dias, ele não mudou seus conceitos para se conformar com o mundo. 

A igreja de hoje está sendo bombardeada com propostas anticristãs. Os conceitos 

do mundo relativamente à moralidade, casamento, fidelidade etc., estão 

contaminando a verdadeira doutrina de Jesus. 

Ao mesmo tempo em que ovelhas precisam de pastores para ser bem cuidadas e 

conduzidas, os pastores também precisam de ovelhas comprometidas com o 

ministério local, a exemplo de Arão, que se portava ao lado de Moisés para apoiá-

lo. O pastor local não é perfeito; a figura de Arão nos mostra o quanto ele depende 

de apoiadores fiéis. 

Vimos, também, que em dado momento Arão falhou e precisou de Moisés para 

interceder por ele e pelo povo. E é assim a dinâmica do time de Jesus, a sua igreja, 

uns apoiando outros até que todos cheguemos à perfeição dos santos. 

Além de Arão, Moisés também contava com Josué, um poderoso guerreiro. Ele 

estava sempre montando guarda na tenda da revelação enquanto Moisés recebia 

instruções de Deus para o seu povo. 

O pastor local precisa de bons jogadores. Na igreja de Jesus há lugar para opiniões 

divergentes, no entanto, temos de ser humildes quando nossas opiniões não são 

acatadas. Deus confiou ao pastor local a responsabilidade do rebanho e, como 

ovelhas, precisamos ser confiáveis. 

O time de Jesus precisa ser bom, e para que isso seja realidade,  precisamos amar 

Jesus de todo o nosso coração e empenhar a nossa fé em suas promessas.  

Jesus é a única resposta para este mundo. E como sua igreja, precisamos jogar bem, 

a fim de ganhar muitos troféus (vidas salvas) para o seu reino. 

Por Gaspar dos Reis Silva 

 

Vem aí o 6 RETIRO IMPACTO PARA MULHERES, dias 28 a 30/06. Click 

AQUI e faça a sua inscrição até quarta-feira. 

 

https://www.youtube.com/watch?v=YBuMs-xfiLI
https://www.e-inscricao.com/adet-eventos/4_retiroimpacto_mulheres-qrei-5zxz-01yg#payment-information-section

